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Rapport financier de la saison 2021-2022 

       

        Le document ci-dessous, donne une synthèse pour la saison 2021/2022 :  
• des indicateurs d’activité évoqués dans le rapport moral;  

• du compte de résultats. 
Nous allons détailler les principales conséquences dans nos comptes de ce qui a été évoqué dans le 
rapport moral.  

Baisse du nombre d’adhérents par rapport à la saison précédente  

• 429 adhérents soit 22,6% d’adhérents en moins, mais malgré le contexte 20 nouveaux entrants. 
Sur les deux dernières saisons, notre nombre d’adhérents a baissé de 36%.  

• 46 726 € de cotisations et dons soit 27% de moins, ce qui signifie qu’au delà de la cotisation, les 
enseignants et les associations donatrices ont légèrement réduit leurs contributions : 108,9€ en 
moyenne contre 116,2 la saison précédente.  

 

Activités  
• stages annulés, nous avons fini par récupérer 1 424€ de frais de réservation de salles dans les-

quelles les stages étaient initialement prévus, mais par contre nous n’avons pas pu récupérer 
600€ qui figurent en charges; 

• conférences, elles nous ont permis de dégager un bénéfice d’environ 2 750 € (3 370 € de pro-
duits pour 617 € de coût de diffusion);  

• frais de réunion 168 € limités à l’abonnement Zoom pour le travail du CA; 
• frais de communication 165 € pour notre site Internet (nom de domaine) notre site ayant été 

géré par un membre du CA, .  
 

Charges de fonctionnement  
• salaires et charges 25 872 € en forte baisse du fait du départ de Sophie en mai dernier;  
• honoraires comptables en baisse grâce au changement de prestataire (1582 € d’honoraires) aux-

quels se sont ajoutés 972€ dus à l’ancien comptable. 

Assurances  
• appel de fonds d’AXA inférieur de 1 339 € aux primes que nos adhérents nous ont versés; cet 

appel a été calculé sur la base de primes de la saison précédente en baisse.  

Résultat  
Notre résultat bénéficiaire de 14 051 € est comme prévu lié à la décision prise l’an dernier par Sophie 
d’anticiper son départ. Nous avons provisionné  des indemnités de départ en retraite pour François.  

C’est notre premier résultat positif depuis 5 ans, ce qui nous permet d’augmenter nos réserves mais avec 
le risque de ne plus avoir les moyens humains de fonctionner. 




